CNN critica a Trump por incitar a la violencia



Washington, 2 jul (RHC-PL) La cadena CNN criticó el video publicado por el presidente Donald Trump contra la televisora, y cuestionó al primer mandatario por dedicarse a atacarla en las redes en lugar de hacer su trabajo.

A través de un comunicado, el medio indicó que es 'un día triste cuando el presidente de Estados Unidos alienta la violencia contra reporteros'.

En el material, que Trump publicó en su cuenta personal de la red social Twitter y después fue replicado en la oficial, se ve al jefe de Estado agredir físicamente a una persona que lleva por rostro el logotipo de CNN.

Medios locales indicaron que el clip es una versión editada de la aparición de Trump en el evento de lucha libre profesional WrestleMania, en 2007, cuando en un momento determinado derribó y golpeó fuera del ring a su amigo Vince McMahon.

De acuerdo con la cadena, la vocera de la Casa Blanca Sarah Huckabee Sanders claramente mintió cuando dijo que el gobernante nunca había instado a la violencia de ninguna forma.

La televisora criticó que el jefe de Estado tenga 'un comportamiento infantil muy por debajo de la dignidad de su cargo' en lugar de preparase en temas como su próximo viaje al extranjero, su primer encuentro con su homólogo ruso, Vladimir Putin, o el proyecto republicano de ley de salud.

'Nosotros seguiremos haciendo nuestro trabajo. Él debería empezar a hacer el suyo', apuntó el comunicado.

Figuras como el asesor presidencial Tom Bossert defendieron el tuit de Trump al argumentar que era una forma 'genuina' de comunicarse con los estadounidenses, y consideró que nadie percibiría el video como una amenaza.

Pero varios legisladores, incluso del Partido Republicano, condenaron la publicación del mandatario y la calificaron de contenido crudo, falso y no presidencial.

El congresista demócrata Frank Pallone sostuvo que promover la violencia contra la prensa es una desgracia, una amenaza para el Gobierno y para la democracia, mientras su correligionario Eric Swalwell llamó a los demás miembros de la Cámara de Representantes a rechazar el tuit.

A esto exactamente me refería cuando dije: Detén las rabietas en Twitter, señaló, a su vez, el republicano Eric Swalwell.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134367-cnn-critica-a-trump-por-incitar-a-la-violencia



Radio Habana Cuba